



APROCTA | Asociación Profesional
Controladores
Tránsito Aéreo

Llegamos a los últimos días de 2019 y como ya es habitual, te escribo en representación de toda la red de trabajo de la Asociación Profesional de Controladores Aéreos para agradecerte tu compromiso con nuestra profesión en favor de toda la ciudadanía.

En este año, que está a punto de terminar, hemos celebrado nuestro décimo aniversario pensando en el futuro. En la próxima década tendremos que afrontar una gran revolución tecnológica sin perder de vista el gran desafío que supone hacer que nuestro transporte aéreo sea más sostenible y que en nuestros cielos no haya techos de cristal.

Los y las profesionales de control aéreo afrontamos este reto.

¡Felices fiestas!

Carlos Cavero
presidente de APROCTA

